



# 金津小学校 コミスクだより No.4

金津小学校長 尾田 洋子  
学校コーディネーター 金谷 真恵

りもり



いよいよ待ちに待った夏休みです。1学期はいろいろな行事があり、地域の方々にたいへんお世話になりました。2学期は金津の森プロジェクト5・6年生「森と生きる」が開催されます。保護者の皆様、地域の皆様、ぜひ見学にいらしてください。

7月の  
活動紹介です

## 2年生 まち探検(横山)

2年生は自分たちが住む校区について知るために、「まち探検」をしています。

7月11日(木)は、横山地区の梶谷ニット工業所さん、お茶とお菓子のアトリエ ha+co さん、常行寺さんへ行ってきました。三か所とも、地域の方々はとても丁寧にお仕事の内容など説明してくださり、2年生もたくさん質問していました。



## 3年生 今本ぶどう園の見学

7月18日(木)、3年生が社会科で農家の仕事について学ぶため、今本ぶどう園へ見学に行きました。到着後すぐにぶどう畑を見学し、たわわに実っているデラウェアやシャインマスカット、本物のルビーロマンを見ることができました。その後質問タイムとなり、今本さんがぶどう園をする思いなど、とても良い話が聞けました。7月から9月まで休みなしで、ぶどうを出荷されているそうです。お忙しい中、ありがとうございました。



## 3年生 やまんばんさんのおはなし会

7月11日(木)、やまんばんさんのおはなし会がありました。

手あそび、詩の朗読の後に、絵本「かなへび」と「むかしむかし とらとねこは・・・」、ウクライナの昔話「びんぼうこびと」を聴きました。最後は7・8月生まれの人に「おはなしのろうそく」の火を消してもらいました。火が消える時、みんなどんなお願いをしたのかな。



## 図書ボランティアさんの活動

7月もボランティアさんは、本のお手入れなど、いろいろなお手伝いをしてくださいました。そして少し早いですが、クリスマスに向けてわくわくするイベントも企画してくださっています。

2学期が今から楽しみです。



## クラブパレット 水泳指導

6・7月にクラブパレットさんの水泳指導がありました。低学年の子どもたちは、水に顔をつけることからスタートしました。中学年、高学年は蹴伸びからクロールの手の動かし方など指導していただき、1学期最後には、25m泳げる子どももたくさんいました。

酷暑の中、どの学年の子どもたちもプールの授業は歓声を上げながら頑張っていました。



夏休みの間に、第2回学校運営協議会と金津の森実行委員会が開催され、金津の森プロジェクト「森と生きる」などの打合せを行ないます。2学期も地域の方にご協力いただき、いろいろな行事が目白押しです。学校ホームページやこのコミスクだよりでも、子ども達と地域の方々との活動の様子を紹介していきますので、ぜひご覧になってください。